



## **Declaración sobre el asalto al Congreso, la Presidencia y el Tribunal Supremo en Brasil**

Desde la Internacional Demócrata de Centro (IDC-CDI), Organización Internacional fiel defensora de la democracia mundial y del Estado de Derecho, condenamos el asalto al Congreso, el Palacio del Planalto y el Tribunal Supremo de Brasil el pasado 8 de enero de 2023.

Como firmes defensores de la democracia, los derechos humanos y los valores de centro, no amparamos ningún acto que implique la violencia o la violación de los poderes que el pueblo ha votado legítimamente.

Ante este triste suceso y con nuestra postura al respecto, queremos reivindicar el valor de los partidos de centro que constituyen nuestra Internacional, fieles siempre a los principios democráticos, el respeto al pueblo, sus libertades y bienestar.

Sirva esta declaración para demostrar una vez más nuestro criterio único de condena a cualquier tipo de ataque dirigido a las instituciones democráticas independientemente de la ideología política del gobierno en cuestión.

Bruselas 9 de enero de 2023